

**Inauguran deportivo para familias de policías**

## Destinan 12 mil 600 mdp para viviendas dignas en Durango

Fanny Miranda/**Durango y México**

**J**orge Carlos Ramírez Marín, secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, subrayó que Durango tiene una cifra récord de aplicación de recursos para convertir viviendas precarias en dignas, pues destina 12 mil 600 millones de pesos en subsidios, que representan 64 mil pesos para cada casa.

“El presidente Enrique Peña Nieto quiere que nosotros nos coordinemos bien, entendiendo que los importantes son ustedes, trabajar más rápido y trabajar mejor es lo que busca el gobierno de la República y sé que contamos con todo el apoyo de Durango”, dijo ante beneficiarios del desarrollo habitacional Las Magdalenas.

Acompañado por el gobernador Jorge Herrera Caldera, Ramírez Marín entregó apoyos para vivienda y escrituras e inauguró

el deportivo El Cuartelazo, para que familias de policías convivan.

Este centro requirió una inversión de 23 millones de pesos de parte de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) y 23 millones del gobierno del estado, para ser acondicionado con alberca techada, gimnasio, canchas de

basquetbol y frontón, juegos infantiles, salón para eventos, asadores y toboganes.

Ramírez Marín señaló que para el gobierno federal el trabajo de las fuerzas de seguridad es indispensable para lograr los objetivos y fundamental para que las inversiones en carreteras, salud, educación y otros rubros se disfruten con tranquilidad.

En la Ciudad de México, la subsecretaria de Desarrollo Agrario, Georgina Trujillo Zentella, entregó recursos a 26 proyectos del Programa de Fomento al Desarrollo Agrario

(Formar). Se trata de capacitación de núcleos agrarios en municipios donde se aplican la cruzada contra el hambre y el programa de prevención de la violencia. M



Jorge Carlos Ramírez, de Sedatu.

